

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Giat Sumbang dan Himbau Warga Terkait Program Kapolres dan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 3, 2024 - 15:33



Desa Sekarsari, 3 Januari 2024 - Aiptu Subandi, Bhabinkamtibmas Desa

Sekarsari, melaksanakan kegiatan sambang atau DDS (Door to Door System) pada hari Rabu, 3 Januari 2024, pukul 10.15 WIB. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp.Cikadu Rt.005/001 Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam sambang tersebut, Aiptu Subandi berinteraksi langsung dengan warga Kp.Cikadu untuk mempererat tali silaturahmi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat setempat. Pada kesempatan ini, Aiptu Subandi memberikan himbauan-himbauan yang sangat relevan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Beberapa poin yang disampaikan Aiptu Subandi antara lain:

1. Menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yaitu AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efesien). Program ini diharapkan dapat diimplementasikan oleh masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.
2. Himbauan agar warga selalu waspada terhadap paham radikalisme dan anti-Pancasila, sebagai langkah antisipasi terhadap potensi ancaman yang dapat merugikan keamanan masyarakat.
3. Antisipasi terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Kecamatan Kalibunder, khususnya Desa Sekarsari. Upaya ini bertujuan untuk melindungi masyarakat dari potensi kejahatan perdagangan manusia.
4. Himbauan kepada warga agar tidak membuka lahan dengan cara membakar, mengingat musim kemarau dapat meningkatkan risiko kebakaran lahan atau hutan. Kesadaran ini diharapkan dapat mencegah terjadinya bencana.
5. Menghimbau kepada warga untuk aktif dalam kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) guna meningkatkan kewaspadaan dan mengantisipasi gangguan kamtibmas di wilayah Desa Sekarsari.

Dengan kegiatan sambang ini, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari berusaha membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat serta memberikan pemahaman tentang pentingnya partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.